



Cruz Azul, que era favorito para ganar el compromiso, tomó la iniciativa en el arranque del compromiso. La Máquina' se hizo con la posesión del esférico y comenzó a llegar con peligro a la meta del Mazatlán FC, y aunque daba la impresión de que los locales ponían resistencia, los capitalinos no tardaron en inaugurar el marcador.



SECCIÓN B

MAZATLÁN FC 1-1 CRUZ AZUL

SÁBADO 4 DE MARZO DE 2023

Mazatlánganó por primera vez y dio duro revés al Cruz Azuldel 'Tuca'

La pesadilla en Mazatlán parece haber llegado a su fin, o al menos tendrá una pausa, pues el cuadro de los 'Cañoneros' vino de atrás para derrotar 3-1 a Cruz Azul en la jornada 10 del Clausura 2023 de la Liga MX. Los dirigidos por Rubén Omar Romano aprovecharon los tiros de esquina para hacer daño a los cementeros y poner fin a una racha de 11 partidos, contando el Apertura 2022, sin conocer la victoria.

Cruz Azul parecía tener un día de campo Cruz Azul, que era favorito para ganar el compromiso, tomó la iniciativa en el arranque del compromiso. 'La Máquina' se hizo con la posesión del esférico y comenzó a llegar con peligro a la meta del Mazatlán FC, y aunque daba la impresión de que los locales ponían resistencia, los capitalinos no tardaron en inaugurar el marcador.

Al minuto 17, Uriel Antuna recibió en la banda y se comió a la defensa del Mazatlán FC, que trató de jugar al fuera de lugar, pero no estuvo sincronizada para inhabilitar al seleccionado mexicano. El atacante de 'La Máquina' condujo el esférico hasta los linderos del área, donde recortó hacia adentro y disparó al poste más lejano de Nicolás Vikonis para hacer el primer gol de los cementeros. Todo marchaba según lo esperado, pero el partido aún tenía reservado lo mejor.

Los tiros de esquina, dolor de cabeza para Cruz Azul

Los últimos 20 minutos de la primera parte fueron para Mazatlán, que llegó constantemente a la meta de Cruz Azul. Antes del descanso, Jesús Corona atajó un disparo que iba amenazante hacia su arco, recostó bien y mandó el esférico al tiro de esquina. En ese balón parado, llegaría el empate en una situación muy especial. La semana pasada, a Néstor Vidrio le quitaron un grito de gol frente a los Pumas, el cual daba el 2-2 en el último segundo. El destino tenía preparada una ravancha para el central del Mazatlán. Al 45+3, apareció Vidrio para empatar el marcador con un cabezazo ante la salida de Jesús Corona, quien se quedó a la mitad del camino, mientras que el zaguero de los 'Cañoneros' ganó a todos para ganar de cabeza y desatar la locura antes de ir al descanso.

Al 51, Mazatlán volvió a hacer daño al Cruz Azul por la vía del tiro de esquina. Los 'Cañoneros' le dio la vuelta al partido con un gol de Roberto Meráz, quien aprovechó un rebote en el área tras un cabezazo que pegó en el poste. El mediocampista del cuadro local no dudó y fusiló a Jesús Corona, quien no pudo hacer nada para evitar la caída de

Instantes más tarde, al 56, el Mazatlán volvió a pegar por la vía del tiro de esquina, una estrategia que se veía la tenían más que estudiada. En esta ocasión, Facundo Almada cabeceó el servicio de Nicolás Benedetti para hacer el 3-1 que sería definitivo en el marcador. Cruz Azul quedó noqueado, no tuvo respuesta para los goles del cuadro local, por lo que vieron cortada una racha de tres victorias de manera consecutiva.

Mazatlán ganó por primera vez en el Clausura 2023, con lo que llegó a cuatro puntos en la tabla general, y aunque eso no los saca del último lugar, sí les da un respiro de cara al cierre del torneo. Cruz Azul se quedó en decimosegundo lugar con 10 unidades y podría salir de los puestos de Repechaje si se combinan algunos resultados.



SELECCIÓN MEXICANA

Jorge Campos a disgustó con la lista del Tricolor

El ex portero de la Selección Mexicana dice que con los convocados de Diego Cocca no ha cambiado nada.

El ex internacional y portero mundialista en Estados Unidos 1994, Francia 1998 y Corea y Japón 2002, Jorge Campos, se mostró a disgusto con la primera lista de la selección nacional que dio a conocer en horas pasadas el técnico del Tricolor Diego Cocca.

En comentarios durante la transmisión de TV Azteca del duelo entre los Cañoneros de Mazatlán contra Cruz Azul y a pregunta expresa de su compañero en la transmisión, el analista David Medrano, sobre si le había gustado la lista, Campos fue tajante al decir que "no me gustó, porque no cambio nada, no hubo nada nuevo", expuso.

Campos no quiso ahondar en el tema, pero a insistencia de otros compañeros como Carlos Guerrero, Campos dijo "acaso vamos a jugar contra Francia, contra Holanda, entonces trae jóvenes, jóvenes, por eso digo que no ha cambiado nada" destacó

Incluso Campos ironizó que casi tenía la misma edad de Ochoa, después de que el ahora portero del Salernitana de Italia apareció en la lista del Tricolor, cuando se esperaba a nuevos jugadores, "insisto, jóvenes, jóvenes", comentó.

El ahora analista de TV Azteca se ha mostrado bastante crítico con el entorno de la selección nacional desde antes del Mundial de Qatar 2022, sobre todo pensando en que el alto mando de la Federación Mexicana de Futbol solo ve sus intereses y no piensa en un proyecto a largo plazo con el Tricolor.

Campos también criticó los resultados en el Mundial y expuso que la clave radicaba en darle una sacudida al futbol mexicano después de que se tocó fondo con los resultados en Qatar 2022.





Guillermo Ochoa asegura que su llegada a un equipo grande es: "más fácil"

El histórico portero mexicano habló sobre su posible futuro en un equipo grande de Europa

Guillermo Ochoa confirma que equipos han tenido acercamiento y su salida a un equipo grande es más fácil ahora.

De acuerdo con el portero mexicano

algunos clubes ya se comunicaron con el con su posible salida en verano del Salernitana. De acuerdo con rumores, el Milán y el Inter han mostrado si interés en el mexicano y ahora que tiene el pasaporte comunitario podría llegar sin peros.

"Ha habido acercamientos de otros clubes, pero ya tengo mucha experiencia y los rumores a veces no sirven. Lo importante es lo que hagas en la cancha. Los clubes importantes de Italia ya saben que tengo pasaporte comunitario, que todo es más

El portero mexicano estará buscando quedarse en Europa un par de temporadas más, con la esperanza de poder jugar en competencias europeas.

"Los rumores me motivan, no me distraen. Ojalá algún día pueda jugar Champions League. Veremos qué pasa en estos seis meses de contrato. En verano ya podría ser libre", expresó el portero en entrevista par Marca Claro.

Checo Pérez y Max Verstappen quieren mantener la era de Red Bull en la F1

Mad Max es el rival a vencer en la temporada y el mexicano quiere dar la sorpresa

Con 17 victorias en las 22 carreras de 2022, Red Bull no tuvo rival para imponer su dominio en la Fórmula Uno. Max Verstappen y Sergio Pérez se combinaron

para darle el primer Campeonato de Constructores al equipo austríaco desde 2013. Pero la misión no ha terminado.

Pese a los roces internos que hubo desde el Gran Premio de Mónaco del año pasado, el Bicampeón del Mundo y la leyenda mexicana se perfilan para volver a adueñarse de la categoría reina con un RB19 que

luce superior a los otros monoplazas.

Mad Max es el rival a vencer, no hay ninguna duda. No obstante, el primer gran rival que enfrentará a lo largo de la temporada será Checo, quien no duda en mirar hacia el trono de la F1 y buscar ocuparlo.

El jalisciense se quedó a un paso del Subcampeonato

en 2022, por lo que este año debe de ser de revancha. Además, la misma presión que hay sobre el #11 en el equipo obligan a que su campaña sea casi perfecta.

Parte del riesgo que corre Pérez Mendoza se da por la llegada de Daniel Ricciardo, quien vuelve a casa luego de cinco años, aunque ahora lo hace como piloto de pruebas, a la espera de una falla del tricolor.







Santiago Muñoz quiere brillar con Santos para llegar al Mundial del 2026

El joven goleador de Santos sueña con poder ser el centro delantero del Tri en el siguiente Mundial

Sin duda, uno de los objetivos del jugador mexicano es representar a su país en la máxima competencia mundial de futbol. Santiago Muñoz anhela ser parte del cambio generacional que se avecina en la Selección Mexicana de cara al Mundial 2026.

"Es una meta que tengo para mí, sé qué en este paso que vengo a Club Santos, será buenísimo, sueño y anhelo con el Mundial 2026", platicó Santi Muñoz a

Para Muñoz es importante trabajar en sus objetivos, y es que el jugador argumentó que trabajará muy duro para lograr estar en la lista de seleccionados de Diego Cocca, director técnico del Tri.

"Sueño con este nuevo ciclo que abre Selección Mexicana y creo en mí, confío en mí y trabajaré hasta lograr mis objetivos y mis metas", finalizó el delantero santista.

El delantero mexicano inició su carrera futbolística desde los 14 años, edad que recuerda con mucho cariño, pues Santos le abrió las puertas de Casa Club para comenzar a trabajar en su sueño como jugador profesional.

Por su parte, su debut en la Liga MX fue ante el Atlético de San Luis en octubre de 2020, suma 51 partidos defendiendo la camiseta santista con un total de 17 goles anotados.

SUEÑA CON VOLVER A EUROPA Santiago sueña con regresar al futbol europeo. "Lo tengo muy clavado en mi mente, claro que sueño

EL REGRESO A CASA

El jugador de Santos comparó que, sintió la misma adrenalina y nervios cuando volvió a pisar el estadio Corona. "Volví a sentir esa sensación cuando debuté".

> DIFERENCIA ENTRE LA LIGA MX Y LA LIGA DE INGLATERRA

Ritmo, calidad y disciplina fueron las diferencias que



América, el mejor equipo en primera mitad del Clausura 2023; según las estadísticas

A pesar de no ser líderes de la Liga MX, los azulcremas mandan en casi todos los rubros del torneo

En esta primera mitad del torneo, América ha demostrado que no es necesario ocupar el primer puesto para dominar en varios aspectos de la Liga MX a nivel colectivo e individual.

Las Águilas marchan en el quinto puesto de la clasificación con 17 unidades después de nueve jornadas. A pesar de no encontrarse en la cima, han sabido capitalizar su fortaleza en otros aspectos.

Uno de ellos es a la ofensiva con 21 dianas, seguido de ser el equipo con más gambetas exitosas en lo que va del torneo con 91 y el equipo con más pases acertados en cancha rival con 2 mil 90.

Lo más destacado por parte del equipo azulcrema es que son el que se mantiene invicto en lo que va del torneo. Después de nueve fechas, los dirigidos por Fernando Ortiz aún no conocen lo que es la derrota al haber conseguido 4 victorias y 5 empates.

Una de las posibles razones para mantener este buen paso es que son el equipo con más centros realizados con 195 (61 acertados), esto cobra relevancia si tomamos en cuenta que de los 224 goles que se han realizado en la Clausura 2023, 50 han sido con un remate de cabeza.

A nivel individual, no se puede pasar desapercibido el ritmo goleador que lleva Henry Martin. El delantero yucateco se ubica como el vigente goleador del Clausura 2023 con 10 anotaciones, dando como resultado un promedio de 1.1. En caso de que el seleccionado mexicano continúe así, podría alcanzar los 18 o 19 tantos, lo que lo convertiría en un goleador de época.

El otro jugador que ha sido pieza fundamental para que el conjunto azul crema esté dentro de los cuatro primeros es Álvaro Fidalgo. El mediocampista español se ha convertido en el motor del equipo con la precisión de sus pases. El 'Mago' ha acertado un total de 630 pases, teniendo una efectividad del 92.4 por ciento que lo acreditan como el mejor en este departamento.



pudo resaltar de sus excompañeros del Newcastle.

SECCIÓN B

LIGA MX

"Ya no va a haber descenso", la contundente revelación de Ricardo Salinas Pliego

El empresario aseguró que Mazatlán FC continuará siendo un equipo de Liga MX a pesar de los malos resultados que lo han acompañado

El empresario Ricardo Salinas Pliego volvió a "encender" las redes sociales al asegurar que la Liga MX seguirá jugando en el formato sin descenso.

A través de su cuenta de Twitter, Salinas Pliego reaccionó a una publicación realizada por el usuario @vschindler que hacía burla sobre los pobres resultados del Mazatlán, del cual Ricardo es propietario.

"Adiós Mazatlán, te irá mejor en Liga de Expansión", fue lo posteado que generó la reacción del dueño de los Cañoneros.

"Ya no va a haber descenso, así que hay @ MazatlanFC para rato. Necesito volver en fechas de béisbol para ir a ver a los @venados_mzt también. ¿Que me recomiendan hacer en #Mazatlán para mi próxima visita?", publicó Salinas Pliego.

Como se recordará, el presidente de Liga MX, Mikel Arriola, había asegurado que será en la reunión de dueño del próximo mes de mayo cuando se ponga sobre la mesa la posibilidad de reactivar el sistema de ascenso/descenso en el futbol mexicano.



MUNDIAL 2026

Un Mundial con 104 partidos

El formato de la próxima Copa del Mundo, que tendría 104 partidos, se confirmaría en el 73° Congreso de FIFA, a celebrarse el próximo 16 de marzo en Kigali.

La Copa del Mundo de la FIFA 2026 constaría de 104 partidos: 12 grupos de cuatro equipos, dieciseisavos de final, octavos de final, cuartos de final, semifinales y final. Ese es el plan que la FIFA someterá a votación en el próximo Congreso general, que se llevará a cabo el próximo jueves 16 de marzo en Kigali, Rwanda. De acuerdo a la BBC, todas las partes (federaciones nacionales, el Consejo de FIFA, el Comité Organizador del Mundial) están de acuerdo en mantener el formato de grupos actual y adecuarlo a la expansión de 48 participantes aprobada en 2017.

El plan original para el primer Mundial en tres países sede (México, Estados Unidos y Canadá) era instaurar 16 grupos de tres equipos. El medio público británico reporta que los dramáticos cierres de la ronda inicial en Qatar 2022 (todos los grupos definieron a sus clasificados a octavos de final en los últimos minutos) es el principal factor que hizo que los ejecutivos de FIFA cambiaran de parecer.

"Tener grupos de tres sonaba bien, pero había algunos problemas", dijo Víctor Montagliani, presidente de Concacaf, en el FT Business of Football Summit. "¿Está bien clasificar a un Mundial y que un tercio de equipos se vayan a casa después de dos partidos?", cuestionó el canadiense, una de las piezas centrales en la organización de la próxima cita mundialista. De aprobarse, el fixture del Mundial 2026 quedaría distribuido de la siguiente forma: 72 encuentros de fase de grupos (en lugar de los 48 que disputaron entre Francia '98 y Corea-Japón 2002), 16 de dieciseisavos de final (nueva ronda añadida a la que accederían los ocho mejores tercero lugares de cada sector), ocho de octavos de final, cuatro

de cuartos de final, dos semifinales, el duelo por el tercer lugar y la gran final.

El cambio también motivaría que la distribución de los grupos se haga por zona geográfica para disminuir los tiempos de traslado y las huellas de carbono en la medida de lo posible. Dave Lockwood, periodista de la BBC, proyecta que el Mundial 2026 arrojaría emisiones de carbono que ascenderían a 3.73 millones de toneladas de CO2. "No podemos tener equipos viajando de Los Ángeles a Nueva York", explicó Montagliani. La idea es que los equipos jueguen en estadios cercanos entre sí; por ejemplo, un grupo tendría sus partidos asignados



en el área del noreste de Estados Unidos (Boston, Filadelfia y Nueva Jersey); otro en el noroeste, junto a Canadá (Seattle y Vancouver); uno más, netamente californiano (San José y Los Ángeles).

Preparativos para el Mundial

A falta de tres años y medio para la primera Copa del Mundo tripartita, los organizadores comienzan a poner manos a la obra. El Estadio Azteca iniciará su remodelación en breve, mientras la Copa América de 2024 fungirá como un ensayo general para los estadios en la Unión América. Además, se espera el Comité Organizador dará a conocer la identidad gráfica y el logo oficial del torneo en algún punto de 2023





FUTBOL

Televisa pagará 95 MDD por FIFAgate

La televisora mexicana está acusada de hacer pagos ilegales para tener beneficios en la industria del futbol.

El FIFAgate simbró las entrañas del máximo rector del futbol debido a que varios directivos del futbol cayeron en prisión por problemas de corrupción. Ahora, la televisora mexicana Televisa ha sido involucrada en el escándalo mundial del deporte más popular del mundo.

De acuerdo a información recopilada por La Jornada, la noche del martes en la corte federal de Manhattan se acusó a la televisora más famosa de México de inflar el precio de sus certificados de deposito para obtener los derechos de las Copas del Mundo de Rusia 2018 y Qatar 2022, así como también de los mundiales 2026 y de 2030. Lo antes mencionado se derivó de una investigación general que se realizó en los Estados Unidos desde hace 10 años contra los pagos ilegales en la industria del futbol.

Se estema que se dieron millones de dólares en sobornos y ayudó a varias empresas a tener derechos de las competencias sin tener que pasar por una subasta. La misma fuente dio a conocer que entre los involucrados se encuentran Televisa y la cadena deportiva Fox Sports.

Debido a esta situación, Grupo Televisa deberá de pagar la cuantiosa suma ante sus demandas, pero el nombre de la televisora quedó ligado desde el año de 2017. Cabe mencionar que en la investigación se dio a conocer que la televisora de Chapultepec y la cadena brasileña O Globo pagaron alrededor de 15 millones de dólares al argentino Julio Grondona por comprar los derechos de los mundiales desde 2018 hasta el 2030.

Los demandantes encabezados por Collages Appiled Arts & Techology Pension Plan, alegaron que la televisora mexicana utilizó la subsidiaria suiza Mountagri Management Group para poder pagarle a un ejecutivo de la FIFA sobre los derechos de transmisión. De acuerdo al portal The New York Times, la empresa suiza habría desembolsado 190 MDD solamente para las Copas del Mundo de Rusia 2028 y Qatar 2022.

"Con tantas investigaciones, empezaron a conocer las triquiñuelas de Televisa y se hicieron acreedores a esa demanda. Mientras la gente disfruta en la pantalla, ellos se llenan el bolsillo", comentó Emilio Maurer, exdirectivo de la FMF.



PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234



































LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!



Las ilustraciones WO necesariamenta corresponden a cada producto, son unicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY SÁBADO 04 DE MARZO DEL 2023